

SUMMARY

PERBEDAAN KESEIMBANGAN PADA ANAK AUTISTIC DAN ANAK ADHD USIA 10-12 TAHUN DI KECAMATAN CIPUTAT

Created by CICILIA FEBRIANI HAYUNINGRUM

Subject : GANGGUAN, ANAK, PENYAKIT
Subject Alt : INTERFERENCE, CHILDREN, DISEASES
Keyword : keseimbangan;autis;ADHD;BOTMP;dan CTSIB

Description :

ujuan: Untuk dapat mengetahui perbedaan dalam keseimbangan anak-anak autis dan anak-anak dengan ADHD berusia 10-12 tahun. Metode: Penelitian ini merupakan penelitian survey pada suatu waktu. Sampel terdiri dari 14 siswa dari Sekolah Bhakti Luhur Autisme Kelas dan pasien di klinik Permataku, sampel dikelompokkan menjadi dua kelompok terdiri dari autis $n = 7$ dan ADHD $n = 7$. Dalam setiap kelompok tes BOTMP dan CTSIB untuk menilai keseimbangan. Hasil: Perbandingan rata-rata dari CTSIB dan BOTMP tes pada anak-anak yang normal dan anak-anak dengan autisme ada perbedaan di setiap item. Kelompok anak-anak autis memiliki rata-rata lebih rendah pada setiap item tes CTSIB dan BOTMP. Perbandingan hasil tes berarti CTSIB dan BOTMP antara anak normal dan anak-anak dengan ADHD memiliki perbedaan pada setiap item tes. Kelompok anak-anak dengan ADHD memiliki rata-rata yang lebih rendah bila dibandingkan dengan anak normal. Untuk membedakan keseimbangan pada anak-anak dengan ADHD dan autis uji statistik dilakukan dengan menggunakan Independent T Test. Hasil yang diperoleh dari nilai $p > 0,05$ mean H_0 diterima. Jadi kita mendapatkan hasil bahwa tidak ada perbedaan dalam keseimbangan anak-anak autis dan anak-anak dengan ADHD berusia 10-12 tahun. Kesimpulan: Ada gangguan keseimbangan pada anak-anak dengan autisme dan ADHD berusia 10-12 tahun. Tidak ada perbedaan dalam keseimbangan antara autis dan ADHD anak-anak berusia 10-12 tahun.

Contributor : Abdul Chalik Meidian, Amd.Ft, SAP, M.Fis
Date Create : 27/08/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201466134
Collection : 201466134
Call Number : 66-2016-S079
Source : Undergraduate Theses of Physiotherapy
Relation Collection Fakultas Fisioterapi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor